

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Témoignage exceptionnel du Dr Adel Ghali,  
successeur de Sœur Emmanuelle auprès des chiffonniers du Caire**



### **L'appel du royaume**

Sur les pas de Sœur Emmanuelle,  
ma vie au service des chiffonniers du Caire

**Dr Adel Ghali**

*« Je ne crois pas que les gens sont merveilleux, je le vois. Je ne crois pas que ce qu'ils font est merveilleux, je le constate. Qui aurait pu penser qu'une ville s'élèverait là où il y avait une affreuse décharge ? Sœur Emmanuelle disait souvent : « Il n'est pas interdit de rêver ». Son rêve éveillé a fait des merveilles. Le rêve a été plus fort que la misère. L'amour plus fort que la mort. »*

**Le Dr Adel Ghali a travaillé 25 ans avec Sœur Emmanuelle au Caire, avant de poursuivre son œuvre auprès des chiffonniers. SOS Chrétien d'Orient travaille au quotidien avec le Dr Adel dans les bidonvilles du Caire. Son ouvrage, *L'Appel du Royaume*, paru le 22 septembre aux éditions Artège, sera présenté le lundi 11 octobre 2021 à 20h à la Maison diocésaine de Limoges.**

Le Dr Adel Ghali est un médecin égyptien copte. Depuis 40 ans il se dévoue auprès des chiffonniers du Caire, qui vivent dans les bidonvilles de cette mégalopole. Sa rencontre avec Sœur Emmanuelle a changé sa vie : avec elle, puis à sa suite, il a décidé de consacrer sa vie aux plus pauvres.

**Depuis sa rencontre en 2016 avec Benjamin Blanchard**, cofondateur et directeur général de SOS Chrétien d'Orient, le Dr Adel est devenu un véritable partenaire et ami de l'association. Dans le bidonville des chiffonniers, les volontaires de l'association aident au quotidien le Dr Adel au centre Salam, centre médical créé par Sœur Emmanuelle. Fidèle aux principes de son amie Sœur Emmanuelle, sa joie de vivre et son optimisme rayonnent dans ses yeux et marquent chacun de ceux qui croisent son chemin, si lumineux à l'ombre de la misère.

**Venez entendre son témoignage,  
le lundi 11 octobre à 20h**

**Maison diocésaine - Salle Saint Martial - 5 rue Eugène Varlin – Limoges**

**Les fonds récoltés lors de ce témoignage participeront au financement de l'achat de 11  
couveuses pour le centre Salam.**

**Une dédicace de son livre aura lieu à l'issue de la conférence.**

**CONTACT PRESSE :**

Pauline Visomblain : [pauline.visomblain@soschretiensdorient.fr](mailto:pauline.visomblain@soschretiensdorient.fr) // +33 (0)6 40 27 88 27

---

[www.soschretiensdorient.fr](http://www.soschretiensdorient.fr)

*Fondée en 2013, SOS Chrétiens d'Orient est présente de manière continue en Syrie, Irak, Liban, Jordanie, Égypte et Arménie. Elle effectue également des missions ponctuelles au Pakistan et en Ethiopie. Son objectif est d'apporter une aide matérielle et un soutien moral aux chrétiens d'Orient et aux populations vulnérables. Elle apporte une aide d'urgence sur les terrains de crise. Elle réalise également des projets qui touchent au développement économique, à l'éducation, au développement culturel et contribue à la construction ou la reconstruction des zones endommagées par la guerre. En huit ans, SOS Chrétiens d'Orient a envoyé 2 200 volontaires dans les six pays de mission pour aider régulièrement 20 000 familles et plusieurs centaines de milliers de personnes de manière ponctuelle. L'association a distribué 60 tonnes de matériels médicaux et logistiques - générateur, kits médicaux, 9 millions d'euros de médicaments... - et 95 tonnes de jouets, vêtements, paniers d'hygiène et alimentaires. Des projets d'enracinement sont menés dans plus de 60 villes et villages en Syrie, Irak, Liban, Jordanie, Egypte, Pakistan, et Arménie. **Aidez-nous ici à les aider là-bas.***